
 

 

自上年九月校方於學校網頁發佈邀請校友籌劃校友會一事以來，儘管未有具體成

就，期間卻有不少校友表達意見或興趣，校方感到非常鼓舞。現重申根據教育條

例，法團校董會需設有一個議席作為校友代表。校董會責無旁貸，定當抓緊時間

積極跟進，日內將會見各方有興趣校友，務求儘速把事情辦妥。辦學團體亦就教

育局敦促，已對旗下院校的校友會管理重新檢視，至今收到不同校友會的積極配

合，並向各「認可校友會」發出認可通知。 


